

2022年2月14日

## 当社本社ビル勤務者の新型コロナウイルス感染について

相鉄ホールディングス株式会社

このたび、相鉄本社ビル（横浜市西区）に勤務する相鉄グループ社員1名（以下、「当該社員」といいます。）が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、下記のとおりお知らせいたします。

### 記

#### 1. 判明日

2022年2月13日（日）

#### 2. 経緯

- ・当該社員は2月13日（日）、体調不良に伴い抗原検査を受診したところ、新型コロナウイルスの「陽性」が判明しました。
- ・当該社員の最終出社日は、2月10日（木）でした。
- ・当該社員は現在、自宅にて療養中です。

#### 3. 濃厚接触者の有無など

- ・当該社員は本社勤務者であり、お客さまと接する業務には就いていません。
- ・当該社員の行動履歴などから、当社での濃厚接触者はおりません。

#### 4. 対策

- ・これまでも、マスクの着用およびうがいや手洗いの励行、ならびに消毒液の設置などの感染症対策を実施してきましたが、引き続き保健所などと連携し、お客さまや従業員の安全を最優先に、感染拡大防止に努め、必要な措置を講じてまいります。

以上